

Irmtraud Brandt in den Ruhestand verabschiedet

Dezember, 2016: Im Rahmen der EFS-Weihnachtsandacht hatten SchülerInnen, vertreten



durch die SV, sich sehr viel Mühe gegeben, um ihrer „Irmi“ einen liebevollen Abschied zu bereiten. Sie brachten ihre Wertschätzung gegenüber „Irmi“ mit Abschiedsgeschenken und einer „Danke-Aktion“ zum Ausdruck. Irmtraud Brandt, seit 27 Jahren für die hauswirtschaftlichen Aufgaben zuständig, hatte immer ein offenes Ohr, ein freundliches Lächeln und ehrliche Worte für die SchülerInnen. In Notsituationen

half sie mit Wärmflaschen, Kühlkissen oder einer Notration Brötchen und hatte für alle Nöte eine Lösung ohne über Zeit und Mühe nachzudenken.

Die Verabschiedung durch das Kollegium und alle MitarbeiterInnen der Evangelischen Fachschulen fand eine Woche vorher statt. Schulleiterin Ulrike Kläfker übergab ein Fotobuch zur Erinnerung an die Jahrzehnte an den EFS, sowie einen Wellnessgutschein für einen wohltuenden und entspannten Beginn des Ruhestandes und dankte für die ausgezeichnete und zuverlässige Wahrnehmung aller Aufgaben.

Frau Irmtraud Brandt hat im Rahmen ihrer Arbeit dazu beigetragen, dass zwischen allen Menschen im Haus ein guter persönlicher Umgang, Wertschätzung und Aufmerksamkeit für jede Person gelebt wird.

